



11 mai 2018

## Voici la livraison d'une première citerne



Michel Decoste, responsable de la construction des citernes

Suite à l'ouragan Matthew, des montants avaient été recueillis par l'AQANU en 2017 pour venir en aide aux sinistrés. Étant donné que la région de Corail dans le sud ouest d'Haïti avait été particulièrement touchée, un versement de 3 100,00 \$CA lui a été accordé pour la construction de citernes. En voici la première qui vient d'être terminée et une autre est à venir au cours de la présente année. Un couvercle est à prévoir sur chacune d'elles pour veiller à ce que des débris ne viennent contaminer l'eau. Ces citernes remplaceront celles en plastique qui avaient été emportées par le vent et perdues à tout jamais. Diverses causes expliquent ces retards dans la construction, mais mieux vaut tard que jamais.

Bon courage à notre collègue Michel qui n'en finit pas d'avoir à surmonter embûche sur embûche.

Pierre Gosselin

Site WEB: [www.aqanu.org](http://www.aqanu.org) Facebook: <https://www.facebook.com/aqanupourhaiti>